

E.U. fortalecerá fuerza militar en el Pacífico

Manila, junio 21 (AP). (Por R. Gregory Nokes). El Secretario de Estado norteamericano, Alexander M. Haig, dijo hoy que no debe quedar duda de que Estados Unidos "mantendrá y fortalecerá su capacidad militar en el Pacífico y en Asia como una contribución a la seguridad de la región en vista del aumento de la presencia militar soviética".

Reiteró que el gobierno de Ronald Reagan "está decidido a desafiar el flagrante intervencionismo ilegal soviético dondequiera que ocurra".

Haig hizo las afirmaciones en un discurso y en una conferencia de prensa realizadas aquí con motivo de la reunión de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN), grupo regional que incluye a Indonesia,

las Filipinas, Malasia, Singapur y Tailandia.

El funcionario norteamericano dijo, además, que Vietnam puede dar el primer paso importante para superar su aislamiento internacional si participa en una conferencia de las Naciones Unidas sobre Camboya, prevista para el mes próximo en Nueva York.

Haig sugirió que si Vietnam retirase sus 200.000 soldados de ese país —uno de los objetivos de la conferencia del 13 de julio en la O.N.U.— Estados Unidos podría apoyar la ayuda económica internacional al gobierno de Hanoi.

Vietnam ya ha indicado que no asistirá a la conferencia de Nueva York pero el gobierno de Reagan y la ASEAN están utilizando la ayuda económica como an-

—Pasa a la página 58—

Desarrollo de países pobres preocupa OPEP

Quito, junio 21 (Latin-Reuters). La preocupación de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) por el desarrollo de las naciones del Tercer Mundo marca la reunión de ministros de Finanzas de la Organización que comenzó ayer aquí.

Los ministros de los trece países miembros de la OPEP deberán aunar criterios en cuanto al mecanismo de aporte de estas naciones al fondo de la Organización para el desarrollo internacional cu-

vos beneficiarios son los países mas pobres del Tercer Mundo.

El fondo, creado por la Organización en enero de 1976, en París, se inscribe en el esfuerzo de la OPEP por lograr el establecimiento de un "nuevo orden económico internacional basado en la justicia, la comprensión mutua y auténtico interés en el bienestar de todos los pueblos", según lo estableció en la "declaración solemne" adoptada un año antes por los jefes de estado en Argel.

Frío sigue causando estragos en el Brasil

Río de Janeiro, junio 21 (UPI). La masa de aire polar que avanza en territorio brasileño elevó hoy a seis el número de muertos por las bajas temperaturas y aumentó la devastación de cafetales, trigales y campos de pastoreo.

Los termómetros registraron esta madrugada tres grados bajo cero en el norte del estado de Paraná, donde se concentran importantes cafetales, con las moderadas heladas dañando a esas plantaciones.

El presidente de la Cooperativa de Caficultores de la región de Manda-

guari, Oripes Rodriguez Gomes, dijo que el 70 por ciento de los 50 millones de plantas de café fueron "gravemente dañadas por el frío", y que en los cinco municipios vecinos "no habrá cosecha de café el año próximo".

Luis Sarca, del Instituto Brasileño de Café explicó que los daños reales podrán ser estimados en tres o cuatro días, mientras que los productores ya advierten que la calidad del café del estado de Paraná podrá ser sensiblemente afectada.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERECE. Lima, junio 21 (AP). Fotografía del jefe del ejército peruano general Rafael Hoyos Rubio, de 57 años, quien junto con otros nueve oficiales murieron en tragedia aérea.

Investigan malversación en México, D.F.

Nogales, Arizona, junio 21 (AP). Las autoridades del estado ordenaron al ex funcionario del Ministerio de Salud de México, Alfredo Saavedra, quien está siendo investigado por la presunta malversación de 455.114 dólares del gobierno de ese país, que suspendiera sus actividades de construcción de viviendas por falta de la licencia

—Pasa a la página 24—

Niño polizón busca hablar con el Papa

Bogotá, junio 21 (UPI). Oscar Mario Ceballos del Valle, de 12 años de edad, ha burlado en varias ocasiones la severa vigilancia policial en los aeropuertos, logrando viajar de polizón a México y Panamá.

El objetivo de Oscar es ir a Roma para visitar al Papa Juan Pablo II y pedirle, según declaró, una "recomendación que me sirva para ingresar a un seminario".

El pequeño polizón viajó recientemente desde la ciudad de Medellín a Bogotá y de esta capital se trasladó a México, donde

—Pasa a la página 24—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ULTIMADO. Roma, junio 21 (AP). Foto de archivo de Sebastiano Vinci de 1979 quien alza un niño. Fue ultimado por brigadas terroristas.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



JUICIO POLITICO. Sin precedencia, junio 21 (AP). Una multitud se reunió ayer frente al parlamento iraní en Teherán para pedir juicio político al presidente Abolhassan Bani-Sadr, según dijo la agencia noticiosa iraní PARS al difundir ayer esta fotografía. El presidente se encuentra oculto en Teherán.

Actuó con terroristas en el atentado al Papa

Roma, junio 21 (AP). Los investigadores italianos están cada vez más convencidos de que el turco acusado de atacar contra el Papa Juan Pablo II actuó por cuenta de un grupo terrorista, pero aún no saben para cuál ni por qué.

Tras cinco semanas de interrogatorios, Mehmet Ali Agca, de 23 años, acusado de tratar de asesinar al Pontífice y a dos mujeres en el atentado del 13 de mayo en la plaza de San Pedro, sigue siendo enigma para la policía.

La recuperación del Papa de las heridas que sufrió en el abdomen ha sido demorada por la persistente fiebre. Los médicos le ordenaron volver al policlinico Gemelli ayer, para hacerse análisis, y dijeron hoy que el Pontífice, de 61 años, podría tener una infección pulmonar.

Los investigadores han determinado que Agca tenía vinculaciones con grupos de extrema derecha en Turquía y Alemania Occidental, pero no han podido establecer si alguno de esos grupos —u otros— dispusieron que matara al Papa.

"Estamos tratando de averiguar para qué grupo actuó", dijo en una entrevista Alfredo Lazzarini, jefe de la brigada Anti-Terrorista de la policía de Roma a cargo de la investigación.

"El todavía dice que actuó solo. Pero parece más probable que lo hizo para alguien".

La policía admite que la única prueba que tiene de una confabulación es circunstancial y no descarta la posibilidad de que Agca proyectara y ejecutara el atentado por su cuenta.

Estadounidenses presos en cárcel de La Habana

Miami, junio 21 (AP). Un abogado norteamericano de un grupo interesado en obtener información sobre ciudadanos norteamericanos desaparecidos, dijo que en los últimos seis meses las autoridades cubanas encarcelaron a seis estadounidenses y que los mantienen en una prisión cercana a La Habana.

El abogado Joseph Blatchford, que interviene en nombre de un grupo interesado en obtener información sobre ciudadanos norteamericanos desaparecidos, recordó que dos estadounidenses fueron arrestados el 16 de diciembre último, luego que su avión bimotor realizó un aterrizaje de emergencia en la provincia cubana occidental de Pinar del Río.

Indicó que las autoridades cubanas no formularon cargos formales pero afirmaron que a bordo del avión, procedente de Jamaica, había marihuana.

Según informó el diario "Miami Herald" el sábado, funcionarios de la oficina de asuntos consulares del Departamento de Estado norteamericanos confirmaron que están al tanto de la situación de los seis detenidos, desde poco después del arresto de los primeros dos norteamericanos que tripulaban el avión, Michael Bey y Timothy Joyce, ambos de 25 años.

Blatchford dijo que ambos fueron trasladados en marzo último a la prisión combinado del Este, cerca de La Habana, donde encontraron a otros cuatro prisioneros norteamericanos.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DESASTRE EN KANSAS. Lawrence, Kansas, junio 21 (AP). Vista del desastre que causó anoche un tornado en un estacionamiento de casas rodantes en Lawrence, Kansas.

El fenómeno causó daños materiales pero las autoridades no informaron de víctimas. Los habitantes de ese lugar buscaron refugio en otras zonas de aquí.